



Hamas Bebaskan Sandera

Jakarta, MIMBAR - Hamas mulai membebaskan sandera secara bertahap. Pelepasan sandera itu diakhiri saling melambaikan tangan dan senyuman antara tahanan dan para anggota Hamas.

Dilansir Reuters, Ahad (26/11/2023), Hamas melakukan pembebasan sandera tahap kedua yang terdiri dari 13 warga Israel dan empat warga negara Thailand. 17 orang yang dibebaskan itu tiba di Israel pada Minggu.

■ Bersambung ke Hal 11



Warga Israel yang disandera Hamas tampak menyapa salah seorang pasukan Hamas saat akan dibebaskan. (Foto int)

Hari Ini, Nawawi Pomolango Disumpah

Jakarta, MIMBAR - Nawawi Pomolango akan mengucapkan sumpah atau janji sebagai ketua KPK sementara menggantikan Firli Bahuri di hadapan Presiden Joko Widodo (Jokowi) besok. Pengucapan sumpah akan dilakukan di Istana Negara, Jakarta.

■ Bersambung ke Hal 11



Nawawi Pomolango menggantikan Firli Bahuri sebagai Ketua KPK.



Massa Pro Palestina Vs Ormas Bentrok, Satu Orang Tewas

Bitung, MIMBAR - Massa aksi bela Palestina terlibat bentrok dengan salah satu organisasi kemasyarakatan (ormas) di Kota Bitung, Sulawesi Utara (Sulut). Satu orang dilaporkan tewas akibat bentrok massa itu. Ini membuat pihak kepolisian memperketat pengamanan hingga menetapkan status siaga satu.

Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa mengatakan, kronologi insiden tersebut berawal saat salah satu ormas merayakan HUT ke-12 di wilayah

■ Bersambung ke Hal 11



Supir ambulance yang menjadi korban penganiayaan ormas radikal pro Israel hingga meninggal dunia. (Foto int)

PKS Tolak Pemindahan Ibukota ke IKN

Depok, MIMBAR - PKS menolak pemindahan ibukota negara dari Jakarta ke Ibu Kota Nusantara (IKN) di Kalimantan.

Presiden PKS Ahmad Syaikh, menegaskan, partainya masih tetap ingin status ibu kota berada di Jakarta.

"Kita berharap, bahwa kalau Allah takdirkan PKS menang, maka kita akan menginisiasi ibukota negara tetap di Jakarta," kata Syaikh, di sela-sela Rakernas PKS di Hotel Bumi Wiyata, Depok, Jawa Barat, Ahad (26/11).

Meski menolak

pemindahan ibu kota, PKS memastikan pembangunan yang sudah berjalan di IKN tidak akan dihentikan. Hanya saja, setelah selesai dibangun, kawasan IKN akan diubah fungsinya menjadi pusat pertumbuhan ekonomi.

"Ibukota nusantara itu akan tetap kita jadikan pusat pertumbuhan ekonomi. Tentu kita dengan konsep green economy, karena memang di sana adalah paru-paru Indonesia, dan diakui sebagai paru-paru dunia," kata Syaikh.

PERTIMBANGAN



Presiden PKS Ahmad Syaikh menegaskan penolakan partainya terhadap rencana pemindahan ibu kota negara ke Kalimantan Timur (Kaltim).

Ia menilai, Jakarta masih layak menyandang status ibukota Indonesia dengan berbagai pertimbangan. Salah satunya, pertama, terkait dengan sejarah.

"Bahwa DKI Jakarta tempat dimana Ir Soekarno mengumandangkan Proklamasi Kemerdekaan di Jakarta. Sumpah pemuda dan peristiwa bersejarah lainnya dilahirkan di Jakarta," kata dia.

Syaikh berpandangan, aspek sejarah harus menjadi pertimbangan penting sebelum memindahkan ibukota.

Menurutnya, nilai-nilai historis bangsa tersebut

tidak mungkin diabaikan. Alasan kedua, terkait dengan pembangunan.

PKS pun memahami pembangunan harus mampu menghadirkan keadilan dan pemerataan di seluruh Indonesia. Tetapi, memindahkan ibukota untuk melakukan pemerataan pembangunan dinilai tidak tepat.

"Pemerataan pembangunan bukan dilakukan dengan memindahkan ibukota, tetapi dengan membangun pusat-pusat pertumbuhan ekonomi baru berdasarkan keunggulan daya saing masing-masing wilayah,"

■ Bersambung ke Hal 11

Mahfud: Pemimpin yang Baik Bukan dari Proses Tipu-tipu

CALON Wakil Presiden Mahfud Md menegaskan, pemimpin yang baik pasti dilahirkan dari proses yang benar, jujur, dan adil, bukan dari proses tipu-tipu.

Kata Mahfud, tegas, "Dan tidak main tipu-tipu."

Pernyataan cukup keras itu ia sampaikan saat mengunjungi Kalimantan Barat selama dua hari, Jumat hingga Sabtu pekan lalu. Tetapi, ia pun tak dicatat mengalami kemana arah kalimat yang cukup kencang --khas Madura-- itu.

Di Kalbar, Mahfud bertemu komunitas Tionghoa, Madura, ulama, serta pengasuh pondok pesantren. Pada aktivitas safari politiknya itu, ia bersyukur mendapat doa dari warga Kalbar



yang dibagi ke dalam berbagai segmen kegiatan.

Kata Mahfud melalui ketarangan tertulis, Ahad (26/11), "Tadi (maksudnya: kemarin) ada Hakka, itu kelompok etnis terbesar Tionghoa. Lalu malam, dengan para pemimpin pesantren, lintas etnis berdoa, tujuannya untuk mencari pemimpin yang benar."

Dalam kesempatan itu, Mahfud mengaku bersyukur, karena para ulama dan pimpinan pondok pesantren di Kalbar mendoakannya menjadi pemimpin nasional.

BERKAH

Kata Menko Polhukam itu, Indonesia bakal berkah apabila lahirnya kepemimpinan

■ Bersambung ke Hal 11

Menantu Luhut Jadi Kandidat KSAD

Jakarta, MIMBAR - Presiden Joko Widodo membenarkan bahwa menantu Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan, yang juga Panglima Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad) Letjen Maruli Simanjuntak jadi salah satu kandidat Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD).

Jokowi mengatakan, ada sejumlah jenderal yang masuk dalam bursa KSAD pengganti Jenderal Agus Subiyanto. Namun, ia belum memutuskan satu nama.

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

17 JUMADIL AWAL 1445 H

Subuh : 04:55 WIB	Maghrib : 18:13 WIB
Zuhur : 12:16 WIB	Isya : 19:26 WIB
Ashar : 15:38 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Renungan

Orang-Orang Cerdas

Oleh : Dr. A. Rasyid, MA

CERDAS atau 'Al-kayyis' menurut kamus bahasa Indonesia adalah orang yang sempurna perkembangan akal budinya (untuk berpikir, mengerti, dan sebagainya); tajam pikiran. Dengan pengertian ini, di masyarakat muncul anggapan bahwa murid yang pintar matematika dan mereka yang memiliki nilai tinggi termasuk anak yang cerdas.

Karena itu tidak salah kecerdasan juga disandingkan kepada Albert Einstein seorang fisikawan kelahiran Jerman, karena teori relativitasnya. Thales,

■ Bersambung ke Hal 11

■ Jangan bangunkan harimau tidur...
■ Ckckck ...

Rumah Netanyahu...

Dari Halaman 1

Terlihat pula para demonstran juga membawa bendera Israel dihalau mendekati kediaman tersebut oleh pasukan polisi Israel. Aksi demonstrasi serupa tak hanya terjadi di Israel. Beberapa negara lain termasuk Indonesia melakukan aksi bela Palestina dan mengutuk apa yang dilakukan Israel itu. Ratusan ribu warga di London turun ke jalan untuk menuntut gencatan senjata permanen antara

ra Israel dan milisi di Palestina, Hamas, Sabtu (25/11). Lembaga non pemerintah yang menginisiasi aksi ini, Palestine Solidarity Campaign, menyatakan sekitar 300 ribu orang hadir di demo tersebut. Pihak berwenang Inggris juga menyatakan mereka mengerahkan 1.500 petugas polisi untuk menanganinya aksi itu. Berdasarkan laporan Al Jazeera melalui tayangan video, para pendemo banyak yang mem-

bawa bendera Palestina. Mereka juga membentangkan spanduk bertuliskan "Pawai Nasional untuk Palestina, gencatan senjata permanen sekarang! Setop perang di Gaza." Adapun Israel melancarkan serangan udara dan darat tanpa henti di Jalur Gaza menyusul serangan Hamas pada 7 Oktober lalu. Menurut otoritas kesehatan Gaza, Israel telah membunuh lebih dari 14.854 warga Palestina, termasuk 6.150 anak-anak dan lebih dari 4.000 wanita. **(cnni/js)**

Hamas Bebaskan...

Dari Halaman 1

Pembebasan sandera ini merupakan bagian dari kesepakatan gencatan senjata di Gaza. Hamas dan Israel sepakat melakukan pertukaran 50 sandera Hamas dengan 150 orang warga Palestina yang ditahan Israel. Dalam video yang ditayangkan di televisi, tampak para sandera itu berada di perbatasan Rafah sisi Mesir setelah meninggalkan Gaza. Anggota Hamas tampak menyerahkan para sandera tersebut kepada Komite Palang Merah Internasional pada Sabtu malam waktu setempat. Enam dari 13 warga Israel yang dibebaskan adalah perempuan, sementara tujuh lainnya adalah remaja atau anak-anak. Sandera termuda yang dibebaskan ialah Yahel Shoham yang berusia tiga tahun. Dia dibebaskan bersama ibu dan saudara laki-lakinya. Sementara ayahnya masih menjadi sandera. Dalam video itu, tampak momen sandera dan anggota Hamas saling melambaikan tangan. Tampak sandera anak-anak dan ibu-ibu melambaikan tangan ke anggota Hamas yang menyerahkan mereka ke petugas palang merah. Ada pula yang terlihat tersenyum saat dibawa ke ambulans oleh anggota Hamas. Selain itu, ada pula sandera yang mengacungkan jempol usai naik ke ambulans. "Para sandera yang dibebaskan sedang dalam perjalanan ke rumah sakit di Israel, di mana mereka akan berkumpul kembali dengan keluarga mereka," kata Pasukan Pertahanan Israel (IDF) dalam sebuah pernyataan. Israel juga disebut telah membebaskan 39 warga Palestina - enam wanita dan 33 anak di

bawah umur - dari dua penjara. Beberapa warga Palestina itu sudah tiba di Al-Bireh Municipality Square di Tepi Barat. Mereka disambut ribuan warga. Seorang pejabat Palestina yang mengetahui langkah diplomatik tersebut mengatakan Hamas akan melanjutkan gencatan senjata, penghentian pertempuran pertama sejak pejuang Hamas mengancam di Israel selatan pada 7 Oktober dan menewaskan 1.200 orang dan menyandera sekitar 240 orang. Menanggapi serangan itu, Israel telah berjanji untuk menghancurkan militan Hamas yang menguasai Gaza, menghujani bom dan peluru ke daerah kantong tersebut dan melancarkan serangan darat di utara. Sekitar 14.800 orang, sekitar 40% di antaranya anak-anak, telah terbunuh, kata otoritas kesehatan Palestina pada hari Sabtu. Pertukaran pada hari Sabtu ini menyusul pembebasan awal 13 sandera Israel, termasuk anak-anak dan orang tua, oleh Hamas pada hari sebelumnya sebagai imbalan atas pembebasan 39 wanita dan remaja Palestina dari penjara Israel. Pada hari Jumat Hamas juga membebaskan seorang warga negara Filipina dan 10 pekerja pertanian Thailand.

DIPERLAKUKAN DENGAN BAIK

Usai bebas, para WN Thailand itu langsung mengabari keluarga mereka tentang momen menjadi sandera kelompok Hamas. Salah satu yang dihubungi oleh sandera asal Thailand ialah Kittiya Thuengsaeng. Dia mengaku kaget usai mendapat informasi bahwa pacarnya selamat dari serangan Hamas di wilayah Israel dan menjadi salah satu sandera yang dibebaskan. "Saya tidak dapat mempercayai mata saya,"

Massa Pro...

Dari Halaman 1

GOR Dua Saudara, Bitung, Sabtu (25/11) sore. Tommy menyebut acara HUT itu telah memperoleh izin dari pihaknya. "Awal mulanya itu dari salah satu LSM, yaitu masyarakat adat yang melaksanakan HUT yang ke-12 yang dilaksanakan di GOR Dua Saudara, itu dengan tema kedaulatan pangan dan kebangkitan ekonomi lokal," kata AKBP Tommy, Ahad (26/11). "Itu HUT yang ke-12 dan telah mendapatkan izin resmi baik dari Kesbangpol baik dari kepolisian untuk kegiatan itu, karena untuk kebudayaan," sambungnya. Tak lama kemudian, massa aksi bela Palestina melintas di lokasi. Hingga akhirnya diduga terjadi kesalahpahaman berujung bentrokan. "Mungkin dari video yang sudah dilihat adanya aksi dari LSM tertentu terkait dengan kemanusiaan, terkait dengan peristiwa di Gaza sehingga ada beberapa spontanitas (bentrokan)" katanya. Namun, Tommy mengaku belum bisa merinci terkait motif bentrokan. Dia mengatakan pihaknya masih terus mendalami. "Saya belum tau sampai ke situ, aksi kejar-kejaran motif saya belum tau, masih kami dalam lah," katanya.

SIAGA 1

Pada hari kejadian, polisi langsung menetapkan status siaga imbas bentrok tersebut. Aparat gabungan juga memperketat pengamanan di perbatasan Bitung demi mencegah keributan meluas. "Iya kita siaga satu lah malam ini," ujar Tommy. Dia mengatakan aparat gabungan disiagakan dalam rangka pengamanan di sejumlah titik di Bitung. Patroli dalam kota ditingkatkan untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. "Personel kami sendiri 430, BKO dari Polda

Sulut itu terkonfirmasi tadi sekitar 200, sedangkan Brimob-nya masih datang lagi, ada juga teman-teman dari TNI, Marinir," katanya. AKBP Tommy juga mengatakan pihaknya telah berkoordinasi dengan Polres yang berbatasan dengan Bitung untuk melakukan penyekatan. Daerah tersebut adalah Minahasa Utara. "Semuanya ada BKO dari Polda, teman-teman dari TNI, termasuk dari kawan-kawan Polres Polres penyangga mengimbau agar melakukan penyekatan-penyekatan," katanya.

1 TEWAS, 2 LUKA-LUKA

Satu orang tewas akibat bentrok massa aksi tersebut dan dua orang lainnya dilaporkan luka-luka dalam insiden tersebut. "Ya betul, untuk informasi dari akibat keributan kemarin terjadi korban satu orang meninggal dunia dan dua orang lagi luka," kata Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa dilansir dari detikcom, Ahad (26/11). Atas insiden itu, Tommy mengimbau masyarakat untuk tidak terprovokasi informasi yang bisa memicu perpecahan. Tommy berharap masyarakat bisa menjaga perdamaian di Bitung. "Imbauan ke masyarakat agar masyarakat Indonesia tidak terprovokasi terkait berita yang hoaks yang bisa memicu perpecahan. Mari sama-sama kita jaga perdamaian khususnya di Kota Bitung," ujarnya. Tommy juga mengimbau masyarakat untuk hati-hati dengan video yang beredar di media sosial. Dia menegaskan video yang beredar belum bisa dipastikan kebenarannya. "Kami mengimbau supaya masyarakat tidak terprovokasi itu, apabila dia melihat video-video yang beredar, itu belum tentu kebenarannya, dan (diimbau) tidak terprovokasi berita seperti itu," imbuhnya. Sementara itu, Tommy mengatakan saat ini

Mahfud: Pemimpin...

Dari Halaman 1

dilakukan secara berkeadilan, demokratis, dan dengan proses Pemilu yang jujur. "Tidak boleh ada teror, tidak boleh ada tekanan-tekanan, tidak boleh ada juga kecurangan. Mari kita bertarung secara fair," tutur dia. Dia menambahkan, siapa pun yang terpilih nanti, baik wakil rakyat di DPR, DPRD, presiden dan wakil presiden, serta kepala daerah, bisa diterima apabila pemilu berjalan baik. Apabila proses pemilu berjalan dengan penuh kecurangan dan intrik-intrik yang merugikan satu atau sebagian kontestan, maka akan menimbulkan keributan. Alhasil, pemerintahan bisa tidak stabil. "Makanya, saya tadi minta doa kepada para ulama di sini. Saya juga sudah hadir ke Madura, minta doa dari para ulama di Madura, dan banyak daerah lainnya," tutur Mahfud.

ANUGRAH

Lebih lanjut, Mahfud mengatakan, Indonesia yang terdiri dari 1.360 suku bangsa, 726 bahasa, 17.508 pulau, merupakan sebuah anugerah dari Tuhan. Dia pun mengajak seluruh elemen menjaga anugerah tersebut. "Saya sekarang sedang memasuki sebuah pros-

es untuk menjaga sebuah anugerah Allah yang bernama NKRI ini melalui pemilu yang demokratis, jujur, adil, dan bermartabat. Mudah-mudahan doa para kiai tadi diijabah oleh Allah swt," pungkasnya. Dalam kesempatan yang sama, Ketua Partai Hanura OSO (Osman Sapta Odang) tokoh nasional kelahiran Kalimantan, mengatakan, negeri ini membutuhkan orang yang ahli di bidang hukum seperti Mahfud Md. "(Untuk) mencapai keadilan, maka hukum harus tegak. Orang hukum itu, seperti Mahfud Md. Bukan karena dia kawan saya, ini kawan-kawan bangsa Indonesia yang bilang, bahwa Mahfud-lah yang mampu mengatasi (penegakan hukum) itu," kata mantan wakil ketua MPR dan ketua DPD RI itu. OSO terus mendampingi Mahfud bersama Ketua PPN Ganjar-Mahfud Arsjad Rasjid, serta sejumlah tokoh lainnya.

PDIP HARUS BERTANGGUNG JAWAB

Menko Polhukam Mahfud MD yang mengatakan kondisi Indonesia saat ini tidak sedang baik-baik saja merupakan bumerang bagi cawapres nomor urut dan juga PDIP. Direktur Eksekutif Voxpol Center Research and Consulting Panggi Syarwi Chaniago mengata-

kan, PDIP bertanggung jawab atas kondisi Indonesia yang sedang tidak baik-baik saja ini. "Sebab bagaimana pun PDIP adalah partai penguang utama Presiden Joko Widodo dua periode," ujar Panggi kepada Kantor Berita Politik RMOL, Minggu (26/11).

Panggi mengatakan, dari hasil temuan survei Voxpol Center Research and Consulting soal penegakan hukum, politisasi hukum dan indeks demokrasi Indonesia memang tidak baik baik saja. Terlebih adanya fenomena putusan Mahkamah Konstitusi (MK) terkait batas usia calon presiden dan wakil presiden yang dianggap menggambarkan keseraman hukum di Indonesia.

"Bisa dibayangkan, ini pertama dalam sejarah Indonesia berdiri ketua MK melakukan pelanggaran kode etik berat demi kepentingan keluarga dan ketua KPK menjadi tersangka kasus korupsi," kata Panggi. Apalagi, kata Panggi, banyak lembaga negara, ketua umum partai, pejabat negara dan menteri serta penegak hukum tersandera kasus korupsi. Sehingga kepercayaan publik terhadap pemerintahan Joko Widodo terjun bebas dalam beberapa tahun terakhir.

"Jadi, trust terhadap pemerintahan Jokowi longsor pada titik nadir, paling rendah," kata Panggi. **(bes/js)**

Hari Ini...

Dari Halaman 1

"Besok pagi, direncanakan ada agenda pengucapan sumpah atau janji Bapak Nawawi Pomolango sebagai ketua sementara KPK di hadapan Presiden," kata Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana, Ahad (26/11). Tak hanya itu, Jokowi juga akan melantik Gubernur Riau di Istana Negara besok. "Dan pelantikan Gubernur Provinsi Riau di Istana Negara," kata Dwi. Sebelumnya, Presiden Jokowi telah menandatangani keppres pemberhentian sementara Ketua KPK Firli Bahuri. Nawawi Pomolango ditetapkan sebagai Ketua Sementara KPK. "Presiden Joko Widodo telah menandatangani Keppres Pemberhentian Sementara Ketua KPK Firli Bahuri, sekaligus menetapkan Nawawi Pomolango sebagai Ketua Sementara KPK," kata Ari Dwipayana, Jumat (24/11). Ari mengatakan, keppres itu ditekankan Jokowi di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Jumat (24/11) malam. Jokowi baru tiba seusai kunker dari Kalimantan Barat. Keppres pemberhentian sementara Firli termaktub dalam nomor 116 tanggal 24 November 2023. Keppres tersebut juga sudah diterima KPK. **(det/js)**

PKS Tolak...

Dari Halaman 1

kata Syaikh. Alasan terakhir, ketiga, terkait keberlanjutan. Syaikh berpendangan, pembangunan yang dijalankan harus memiliki dimensi antargenerasi. Hal ini penting demi keberlanjutan melestarikan lingkungan hidup dan merawat ekologi. "Pulau Kalimantan bukan sekadar paru-paru Indonesia tapi juga paru-paru dunia," kata Syaikh. Sebelumnya, capres yang diusung PKS, Anies Baswedan, juga sempat mengkritik pemindahan ibukota ke IKN Nusantara, karena hanya akan menimbulkan ketimpangan baru. Alasan pemerintah saat ini membangun IKN sebagai upaya pemerataan tidak tepat. "Kalau mau pemerataan Indonesia, maka bangun kota kecil menjadi menengah, kota menengah menjadi besar di seluruh Indonesia," ucap dia. "Bukan hanya membangun satu kota di tengah-tengah hutan, karena membangun satu kota di tengah hutan itu sesungguhnya menimbulkan ketimpangan yang baru (dengan kota-kota di sekitarnya)," ujar Anies. **(kontan)**

Menantu Luhut...

Dari Halaman 1

"[Maruli] salah satu kandidat," kata Jokowi di Indonesia Arena, Jakarta, Sabtu (25/11). Namun demikian, Jokowi enggan membeberkan kandidat lainnya. Ia hanya memastikan nama KSAD akan diputuskan pekan depan. "Minggu depan ini kita putuskan," ujarnya. Diberitakan sebelumnya, posisi KSAD kosong setelah Jenderal Agus Subiyanto dilantik menjadi Panglima TNI. Angkatan Darat saat ini dipimpin oleh Wakil KSAD Letjen Arif Rahman. Sejumlah nama beredar di bursa calon KSAD. Ketua Komisi I DPR Meutya Hafid juga menyebut Maruli Simanjuntak sebagai salah satu kandidat. Selain itu, Meutya menyebut ada nama Kepala BNPB Letjen Suharyanto dan Koorsahlil KSAD Letjen I Nyoman Cantiasa. Maruli adalah lulusan Akademi Militer tahun 1992 cabang infanteri. Dia pernah menjabat Danrem 074/Warastratama Surakarta. Maruli juga pernah menjadi Komandan Paspampres 2018-2020. Ia juga menduduki posisi Pangdam IX/Udayana tahun 2020 dan Pangkostrad tahun 2022. **(cnni/js)**



Orang-Orang Cerdas...

Dari Halaman 1

seorang cendekiawan asal Yunani penemu listrik pada tahun 600 sebelum masehi. Dan Ainan Celeste asal Singapura dengan IQ tertinggi di dunia 263, dan masih banyak yang lainnya. Lebih lanjut masyarakat memandang bahwa jabatan juga sebagai kecerdasan misalnya seseorang memiliki jabatan Dekan, Rektor, Kepala Daerah, Menteri atau Presiden. Padahal tidak jarang terjadi jabatan diberikan atas dasar nepotisme bukan lagi dikur pada kecerdasan seseorang, sehingga orang-orang yang tidak tahu apa-apa diberi jabatan, termasuk "anak ingusan" juga akan diberi jabatan. Berbeda dengan pandangan Rasulullah SAW bahwa orang-orang yang cerdas adalah orang yang paling banyak mengingat mati dan siap menghadapinya. Suatu hari salah seorang Anshar yang dibawa Ibnu Umar menemui Rasulullah dan dia bertanya; "Wahai Nabi Muhammad Saw menjawab, "Orang yang paling banyak dalam mengingat mati dan dan paling siap menghadapinya. Merekalah yang paling cerdas. Mereka pergi dengan membawa kemuliaan di dunia dan kehormatan di akherat (HR at-Tirmidzi). Jika demikian halnya maka seseorang yang memiliki jabatan, kepangkatan, keilmuan belum tentu dikategorikan manusia yang cerdas. Apalagi dengan semua itu mereka berniat penyimpangan dan kezaliman, atau dosa maka mereka termasuk orang-orang yang tidak cerdas. Bahkan merekalah orang-orang yang dungu. Kenapa Rasulullah Saw berpandangan demikian terhadap kecerdasan, sebab memikirkan kematian dan membuat persiapan yang baik untuk mati jauh lebih penting, karena suatu ketika setelah kematian kita akan dibangkitkan kembali dan di sana ada perhitungan amal kebaikan. Dan di sana ada kehidupan yang kekal dan abadi, dan setiap kita akan menikmati atas hasil yang kita perbuat di dunia ini. Orang-orang yang senantiasa menyipakan amal kebaikan di dunia berarti dia berpikir beribu-ribu kali cerdas dan hebatnya ketimbang mereka yang sibuk dengan urusan dunia tetapi acapkali mentgabaikan urusan yang menjadi hitungan-hitungan di akhirat kelak. Kebanyakan orang tidak menganggap nasihat penting memikirkan kematian. Padahal setiap manusia pasti akan merasakan kematian. Hanya waktunya yang masih dirahasiakan Allah SWT. serupa difirmankan Allah dalam Surat Ali Imran 185. Artinya: "Setiap yang bernyawa akan merasakan mati. Dan hanya pada hari ujung sajalah yang diberikan dengan balasan sempurna. Barangsiapa dijauhkan dari neraka dan dimasukkan ke dalam surga, sungguh, dia memperoleh kemenangan. Kehidupan dunia hanyalah kesenangan yang memperdaya."(*)